

DUEL ENTRE TERRE ET MER

PRÉSENTATION DU BEACH ROWING SPRINT

Le Beach Rowing Sprint est donc la dernière née des disciplines de l'aviron, développée par la FISA (Fédération Internationale des Sociétés d'Aviron) dans le sillage de l'aviron de mer. L'objectif est assumé : imaginer une activité ludique, intense et attractive pour le public et les participants.

Les premières compétitions se sont déroulées en 2015, lors des premiers jeux méditerranéens de plage de Pescara (Italie). Le Beach Rowing Sprint était au programme aux côtés d'autres activités telles que le Beach Volley, le Beach Football, la Natation en eaux libres, le Beach Tennis, le Ski nautique...

L'épreuve est une addition de deux parcours :

- Un parcours à terre en course à pied, effectué par un des membres de l'équipe sur une longueur de 50 m, à l'aller et au retour.
- Un parcours sur l'eau en bateau dans un couloir de 250 m environ en slalomant autour de 3 bouées à l'aller et au retour.

Le parcours se fait en mode duel ; les équipes ou compétiteurs s'élancent 2 par 2 en parallèle depuis une arche sur la plage.

Pour le public, le spectacle est garanti !



CHAMPIONNAT DE FRANCE

PLAGE D'EXCENEVEX - HAUTE SAVOIE
23 24 25 JUILLET 2023



Ne pas jeter sur la voie publique. Sauf erreur typographique.



PARTENAIRES INSTITUTIONNELS



PARTENAIRES OFFICIELS





Le lac Léman est un terrain de jeu exceptionnel, et forge notre identité commune !
C'est pourquoi Thonon Agglomération est partenaire des grands événements qui le font vivre et qui rythment l'activité des clubs et associations locales qui, toute l'année, ont les yeux tournés vers lui.

Avec l'accueil des Championnats de France de Beach Rowing Sprint, c'est une discipline nouvelle qui investit le site exceptionnel de la baie d'Excenevex et nous nous réjouissons que le soutien de l'agglomération contribue à la faire découvrir au plus grand nombre !

Un tel partenariat a d'autant plus de sens que Thonon Agglomération porte de grands projets d'investissement pour la réalisation d'équipements de qualité en faveur de la pratique des activités nautiques. Après avoir réaménagé la base de Sciez, désormais dimensionnée pour accueillir des compétitions nationales, c'est la base nautique des Clerges à Thonon-les-Bains qui bénéficiera prochainement d'une rénovation pleine et entière, au bénéfice notamment de Chablais Aviron Thonon.

Cette dynamique autour des équipements, des compétitions et événements nautiques prend d'année en année de l'ampleur ; l'agglomération l'accompagne et sera naturellement au rendez-vous à Excenevex les 23, 24 et 25 juin prochains !

Christophe Arminjon
Président de Thonon agglomération

THONON
agglomération



La Fédération Française d'Aviron s'inscrit pleinement dans le développement du beach rowing et en a fait une priorité de son projet fédéral. C'est une discipline spectaculaire : un format court qui se partage entre terre et mer, plaisant à suivre pour le public, qu'il soit connaisseur ou novice.

On observe ces dernières saisons une montée en puissance du niveau des compétitions avec des athlètes qui se spécialisent dorénavant dans l'aviron de mer et le beach rowing, épreuve qui pourrait devenir olympique en 2028. La France fait partie des meilleures nations mondiales et elle se doit de le rester. Nous allons tout mettre en œuvre pour y arriver !

L'année 2023, à un an des Jeux olympiques de Paris 2024, est riche en événements internationaux pour l'aviron français. Ce championnat de France à Excenevex est un passage obligatoire et incontournable avant les championnats d'Europe qui se dérouleront à la Seyne-sur-Mer à la fin de l'été. Ce qui le rend d'autant plus important !

Je remercie d'ores et déjà le Chablais Aviron Thonon, ses bénévoles et son président Claude Dubouloz pour l'organisation de cet événement, en espérant que la famille de l'aviron se retrouvera massivement sur les bords du lac Léman. Ce lieu est devenu familial pour le monde de l'aviron car les championnats du Monde d'aviron de mer y ont été organisés en 2017 !

Christian Vandenberghe
Président de la Fédération Française d'Aviron



Après le rendez-vous mondial, c'est le retour sur les bords du Léman d'un grand championnat français.

Avec les Alpes en fond d'écran, cette terre de jeu naturelle s'offre à nous comme un site idéal à notre pratique ; nous sommes donc fiers d'accueillir cette édition 2023 que nous allons réussir ensemble. Si, pour quelques-uns, la pratique « Mer » sonne encore faux en « Eau Douce », que devrions-nous dire de cette appellation « Beach Rowing Sprint » !!! Aussi abandonnons ces querelles, vivons plutôt notre passion et profitons pleinement de cette belle plage de sable fin de la baie d'Excenevex.

Tous les partenaires, élus, techniciens, sponsors et bénévoles, œuvrent déjà au succès de ce championnat. Mais ils comptent sur vous, rameuses et rameurs, car vous serez les vrais acteurs de sa réussite.

Soyez donc certains du bon accueil que vous réservent les gens d'ici.

À tout bientôt en Chablais !

Claude Dubouloz
Président du Chablais Aviron Thonon



PROGRAMME

Les horaires et les distances de parcours peuvent être modifiés en fonction des conditions météorologiques ou des contraintes d'organisation

Vendredi 23 Juin

MATIN

Séries à 2 partants
avec classement général au temps SF1x et SH1x
Repêchage et/ou 8° de finales SF1x et SH1x

APRES-MIDI

Phases finales
SF1x et SH1x

Samedi 24 Juin

MATIN

Séries à 2 partants
avec classement général au temps SM2x et SM4x+
Repêchage et/ou 8° de finales SM2x et SM4x+

APRES-MIDI

Phases finales
SM2x et SM4x+

Dimanche 25 Juin

MATIN

Séries à 2 partants
avec classement général au temps J18F2x et J18H2x
Repêchage et/ou 8° de finales J18F2x et J18H2x

APRES-MIDI

Phases finales
J18F2x et J18H2x

